

Tanzshow im Autohaus

Festtage beim TV Jahn Delmenhorst: Der Jubiläumsfeier folgen die Jahn-Pokale

VON NIKLAS JOHANNSON

Delmenhorst. Die Vorbereitungen auf die Jubiläumsfeier des TV Jahn Delmenhorst sowie die Jahn-Pokale 2019 laufen auf Hochtouren. Beide Veranstaltungen finden an diesem Wochenende im Mazda-Autohaus Engelbart statt, wo der Verein am Sonnabend zunächst sein 110-jähriges Jubiläum feiert. „Fernab von Standard- und Lateintänzen wird dies ein zwangloser Abend mit ein paar Show-Einlagen, unter anderem von unserem ranghöchsten Tanzpaar Holger und Ursula Sander“, betont Uwe Raß, Vorsitzender des TV Jahn, und

ergänzt: „Wir freuen uns ganz besonders darauf, dass die Mitglieder aus den verschiedenen Abteilungen zusammenkommen und gemeinsam feiern.“ Grund zur Freude gibt es allemal, denn der TV steht wirtschaftlich auf soliden Beinen und kann nach eigenen Angaben positiv in die Zukunft blicken. Karten für die Jubiläumsparty sind noch für fünf Euro pro Person in der Geschäftsstelle des Vereins erhältlich.

Einen Tag nach der großen Party steht der Sport im Mittelpunkt, denn dann geht es um die Jahn-Pokale unter dem Motto „Autos raus und Tänzer rein“. Die Location sei in dieser

Form einmalig in der Region. Kai Becker vom Autohaus sagt: „Es ist schon ein großer Aufwand, aber wir machen es gerne, denn solch ein tolles Event in Delmenhorst auszutragen, ist schon etwas ganz Besonderes.“ Die Jahn-Pokale stehen bei den Tänzern ganz oben auf dem Turnierplan und werden bereits lange im Voraus angefragt. „Im letzten Jahr hatten wir 70 Teilnehmer, in diesem haben wir mit 100 Anmeldungen unser Wunsch-Ziel erreicht“, betont Jochen Flege, Geschäftsführer des TV Jahn, und ergänzt: „Nach oben ist jedoch noch Luft. Das nehmen wir als Ansporn in das nächste Jahr mit.“

Die Veranstaltung organisieren werden Clara Huschenbeth und Alexander Hasler, die sich auf die tatkräftige Unterstützung von vielen freiwilligen Helfern freuen dürfen. „Allen Beteiligten gebührt ein riesiger Dank, denn viel Freizeit hatten sie in den vergangenen Tagen nicht“, erklärt Flege.

Um das Autohaus in einen Ballsaal zu verwandeln, werden neben dem großen Tanzparkett die Musikanlage, die Beleuchtung, die Bestuhlung und die Dekoration aufgebaut. Auch für das leibliche Wohl wird gesorgt sein. Für die Besucher gibt es ein Küchenbüfett, gegrillte Speisen sowie Getränke. Zudem werden am Turniersonntag Ehrengäste zu Besuch sein. Neben der Schirmherrin der Veranstaltung, Astrid Grotelüsch, geben sich Oberbürgermeister Axel Jahnz, Bürgermeisterin Antje Beilemann sowie Manfred Engelbart und Kai Becker vom Mazda-Autohaus die Ehre.



Am Sonntag geht es wieder leichtfüßig und gefühlvoll zur Sache, wenn die Tänzerinnen und Tänzer um die begehrten Jahn-Pokale wetteifern.

FOTO: DARIUS TRENKEL